

28. MAI 2023

DER HEILIGE GEIST PERSON UND HELFER

- Debora Recker -

BIST DU NEU IN DER CHRISCHONA FRAUENFELD?

Wenn du zum ersten Mal in unseren Gottesdienst gekommen bist, dann laden wir dich ein, nach dem Gottesdienst zur Info-Theke zu kommen. Wir möchten dich kennenlernen und dir gerne etwas Kleines überreichen.

Besuche auch unsere Webseite www.chrischona-frauenfeld.ch oder ruf uns an unter 052 721 24 61.

Sonntag	28. Mai	14:00	Ukrainischer Gottesdienst
		18:00	Youth Connect
Mittwoch	31. Mai	07:30	Gebet für die Ukraine
		20:00	Gebetsabend
Donnerstag	01. Jun	14:15	Bibel-Träff
Freitag	02. Jun	16:15	Kids Unihockey - Langdorfturnhalle
		19:30	Gebet für die Jugend
		19:30	TC - Teenagerclub
Samstag	03. Jun	13:30	Jungschar
Sonntag	04. Jun	09:00	Gebet für den Gottesdienst
		09:15	1. Gottesdienst
		10:45	2. Gottesdienst mit Kids- und Teensprogramm, Livestream und Übersetzung
		16:00	IKT Internationale Kirche Thurgau
		18:30	Quality Time



CHRISCHONA
FRAUENFELD

Wie wirkt der Heilige Geist?

Wir befinden uns aktuell in der Serie «Inspiriert» und der Begriff «Inspiriert» kann man folgendermassen auseinandernehmen: unter «Inspirieret/ Inspirieren» versteht man «Impulse verleihen, Anregungen geben» und es kommt von dem lat. Wort «inspiratio», welches «Beseelung, Einhauchen» bedeutet und aus den 3 Teilen «in» (=hinein), «spirare» (=hauchen, ausatmen) und «spiritus» (=Atem, Seele, Geist) besteht.

Schauen wir doch mal in die Bibel, wo wir im Neuen Testament zum ersten Mal den Heiligen Geist auf Menschen herabkommen sehen:

Schließlich kam das Pfingstfest. Auch an diesem Tag waren sie alle wieder am selben Ort versammelt. Plötzlich setzte vom Himmel her ein Rauschen ein wie von einem gewaltigen Sturm; das ganze Haus, in dem sie sich befanden, war von diesem Brausen erfüllt. Gleichzeitig sahen sie so etwas wie Flammenzungen, die sich verteilten und sich auf jeden Einzelnen von ihnen niederließen. Alle wurden mit dem Heiligen Geist erfüllt, und sie begannen, in fremden Sprachen zu reden; jeder sprach so, wie der Geist es ihm eingab.

Apostelgeschichte 2, 1-4

Die Jünger wurden vom Heiligen Geist inspiriert, sodass sie in fremden Sprachen reden konnten.

Es sind komplett neue Fähigkeiten in ihr Leben gekommen!
Wir werden uns heute 3 Punkte anschauen, mit denen wir die Bedeutsamkeit und das Potential eines Lebens in enger Gemeinschaft mit dem Heiligen Geist erkennen können.

Und der Vater wird euch an meiner Stelle einen anderen Helfer geben, der für immer bei euch sein wird; ich werde ihn darum bitten. Er wird euch den Geist der Wahrheit geben, den die Welt nicht bekommen kann, weil sie ihn nicht sieht und nicht kennt. Aber ihr kennt ihn, denn er bleibt bei euch und wird in euch sein.»

Johannes 14,16-17

Der Heilige Geist ist Gott und er ist eine Person.

Er ist kein 'Ding' oder nur eine 'Kraft' und er ist auch nicht weniger wichtig als zum Beispiel Jesus Christus. In der Bibel lesen wir an vielen Stellen, wie eng Vater, Sohn und Heiliger Geist zusammenarbeiten und zusammenhängen und dies ist ein super Stichwort, denn obwohl sie drei unterschiedliche Personen sind, gehören sie untrennbar zusammen.

Das nennen wir in der Theologie die Trinitätslehre, worunter ein Gottesbild der Dreieinigkeit verstanden wird. Das ist für uns mit menschlicher Logik nicht so leicht zu verstehen (1+1+1=1, so ganz können wir Gott nie verstehen), doch diese Trinitätslehre zeigt uns, wie Gott in sich Beziehung miteinander hat zwischen Vater, Sohn und Heiligem Geist. Wir glauben an einen tripersonalen Gott.

Der Heilige Geist ist ein führender Helfer, der dich durch dein Leben leiten möchte.

Hast du dir auch schonmal gewünscht, dass Gott dir in einer bestimmten Lebenssituation hilft? Wo wünschst du dir die Hilfe von Jesus konkret? Jesus antwortet hier, dass der Heilige Geist uns nach seinem (Christi) Aufsteigen in den Himmel sogar noch viel besser helfen kann auf eine gewisse Art und Weise.

Der Helfer, der Heilige Geist, den der Vater in meinem Namen senden wird, wird euch alles Weitere lehren und euch an alles erinnern, was ich euch gesagt habe.

Johannes 14,26

Er leitet und unterweist uns auf unserem Lebensweg, und hier sind wir auch wieder bei der Bedeutung unseres Serientitels. Der Heilige Geist tut dies, indem er uns «Impulse, Gedankenanstöße» gibt.

Der Heilige Geist ist und führt in die Wahrheit .

Es kann ultimativ nur eine Wahrheit geben, da sich das ganze sonst selbst widerspricht und in all allen Fragen und Zweifeln ist der Heilige Geist der, der uns offenbaren und aufzeigen kann, was Wahrheit ist. Vor allem auch bei Fragen oder Themen, wo wir Dinge vielleicht nicht wissen.

Die Bibel gibt selbst Zeugnis darüber, dass sie vom Heiligen Geist inspiriert ist und zur Wahrheit unterrichtet.

Denn alles, was in der Schrift steht, ist von Gottes Geist eingegeben, und dementsprechend groß ist auch der Nutzen der Schrift: Sie unterrichtet in der Wahrheit, deckt Schuld auf, bringt auf den richtigen Weg und erzieht zu einem Leben nach Gottes Willen.

2.Timotheus 3,16

Wir sehen, die Bibel berichtet und unterrichtet uns in der Wahrheit und ist vom Heiligen Geist inspiriert, welcher selbst Geist der Wahrheit ist! Deshalb kann der Heilige Geist uns auch beim Lesen der Bibel Erkenntnis schenken und das Wort Gottes lebendig machen.

Vertiefungsfragen für Kleingruppen

#Wie stellst du dir den Heiligen Geist vor? Wusstest du, dass er nicht nur eine Kraft, sondern eine Person ist?

Wo hast du das Wirken des Heiligen Geistes schonmal erlebt oder in einer Situation gespürt?

#Wo in der Bibel wird sonst noch über den Heiligen Geist und sein Wirken und Charakter gesprochen?

SPENDEN VIA TWINT

Spende einen von dir frei wählbaren Betrag – einfach und bequem. Es werden keine Absenderdaten übermittelt. Vielen Dank.



Chrischona Frauenfeld, Ringstrasse 2, 8500 Frauenfeld, Tel.: 052 721 24 61 Email: sekretariat@chrischona-frauenfeld.ch / www.chrischona-frauenfeld.ch

Spenden mit **QR-Einzahlungsschein** für Chrischona Frauenfeld:

IBAN CH33 0078 4152 0463 8580 3

Kontoinhaber: Chrischona Schweiz, Chrischonarain 200, 4126 Bettingen